



La asociación de tender@s felices

Asociación de Tenderos para el Desarrollo del Sistema de Comercialización

INFORME DE GESTION AÑO

2018





A S O T E D E S C O; Es la asociación de Tenderos de Barrancabermeja, una organización sin ánimo de lucro que ofrece a sus asociados bienes y servicios que contribuyen al mejoramiento de calidad de vida y al fortalecimiento de este sector empresarial, a través del desarrollo de proyectos y programas sociales sostenibles.

Trabajamos para mejorar la calidad de vida de los asociados, tenderos y tenderas de Barrancabermeja y del Magdalena Medio, contribuyendo al fortalecimiento del oficio y del desarrollo del sector comercial en beneficio de la comunidad local y regional.

Nuestro Compromiso con los tenderos es:

- Estimular la cultura del tendero y reconocer la ética y el sentido de pertenencia de este oficio.
- Motivar la confianza de los asociados hacia la organización y demostrar eficiencia y eficacia en la administración de sus recursos financieros y humanos.
- Resaltar la labor del tendero hacia la sociedad, como líder activo de la economía familiar.
- Gestionar proyectos, alianzas, convenios que contribuyan al desarrollo y crecimiento personal del tendero como ser integral.
- Ser receptiva y solidaria con sus asociados, logrando los acuerdos necesarios para la conciliación del gremio, y alcanzar el sueño de hacer más tenderos felices en Barrancabermeja y en Magdalena Medio

El 2018 fue un año de grandes retos para la Asociación. Retos que fueron proyectados para seguir fortaleciéndonos, partimos con la construcción de espacios que permitieran el aporte de los empleados y los asociados como tal, sin discriminación alguna, gracias a esto volvimos a sentirnos parte de una comunidad, de una familia, de la familia que ha logrado establecer la ASOCIACION.



La asociación de tender@s felices

Asociación de Tenderos para el Desarrollo del Sistema de Comercialización

Los informes de Gestión hacen parte de una estrategia de transparencia que adopta la ASOCIACION, en respuesta a la exigencia normativa, pero sobre todo como un elemento que permita hacer parte de nuestros logros y retos a cada uno de los actores que forman parte integral de A S O T E D E S C O, e inclusive el público en general.

En la parte financiera desde finales del 2015 hasta febrero del 2018 nuestro nuevo esquema funcionó gracias al aporte de terceros (aliados), que nos permitieron adquirir los productos y de las utilidades obtenidas se repartían a las partes en igualdad de condiciones, suscribiendo acuerdos de pago por pequeñas cuotas mensuales con todas las empresas y nos continuaron suministrando mercancías con pago de contado para que las utilidades en un cincuenta por ciento 50% fueran así mismo abonadas a la deuda total.

En la actualidad, la asociación se ha recuperado de manera sustancial, prescinde de la figura de los aliados, sin embargo Cuatro (4) personas que decidieron seguir respaldando el capital de A S O T E D E S C O se le retribuye el 3% del dinero aportado.

en un 70% de los aliados y ha vuelto a tomar en su totalidad la capacidad para seguir funcionando como la asociación que fue años atrás.

Uno de los grandes retos del año pasado fue proyectar el Programa de Derechos Humanos de la Fundación, con el propósito de especializarnos en los temas de primera infancia y desplazamiento. Hoy, este objetivo comienza a ser palpable con la apertura del proceso de Derechos Humanos, el cual está a cargo de una persona con conocimiento y experiencia en el tema. Lo mismo sucede con nuestro objetivo de dar a conocer al mundo los procesos de atención que brindamos a las comunidades de nuestra ciudad, el cual se está desarrollando a través del proceso de Cooperación Internacional, que se fortalece cada día más.



La asociación de tender@s felices

Asociación de Tenderos para el Desarrollo del Sistema de Comercialización

ACTIVIDADES CON LOS ASOCIADOS

Se organizaron en común acuerdo con la Secretaria de Salud de Barrancabermeja, la capacitación de 20 personas en el tema BUENAS PRACTICAS DE MANUFACTURA (BPM), dicha capacitación estuvo dirigida a la formación del personal de la plaza, sin embargo por la acogida obtenida se abrió al público en general, contando con la participación de 48 personas en general

“Somos la primera organización de base que agrupa a los tender@s de Barrancabermeja”